

Comité Technique de Réseau Extraordinaire du Service de Santé des Armées du 21 septembre 2022

Ce comité technique commence par un constat assez pessimiste sur l'état du SSA comme évoqué dans la déclaration liminaire de la CGT. L'ambition affichée lors du dernier comité technique ne semble pas émouvoir un gouvernement plutôt tourné vers le secteur privé. La casse du service public touche de plein fouet les établissements du SSA qui voient leurs personnels décroître avec des moyens plus que limités. Le SSA prépare ses travaux pour argumenter une hausse de son budget dans la prochaine loi de programmation militaire et demander un rattrapage capacitaire courant jusqu'en 2036 permettant de passer de 14600 à 16000 personnels, une fonction RH renforcée avec de grandes orientations de la politique d'emploi et une plus grande capacité hospitalière. La CGT rappelle la perte d'autonomie du SSA qui a vu deux de ses hôpitaux mettre la clé sous la porte et l'agonie de trois autres dont le sort semble scellé.

Un point sur la transformation de l'HIA DESGENETTES est présenté. Au 14 Septembre, il reste 161 personnels civils, 116 ont été vus en AMR, 77 départs ou en cours, et 39 sans solutions. 13 en absences et devront être vus ultérieurement et 39 non reçus en AMR. La CGT indique que sur les 77 personnels partis ou en cours, 2 sont revenus et une dizaine n'ont pas été retenus par les employeurs. Le SSA a même refusé un ou plusieurs agents !!!

La CGT dénonce depuis des années les fermetures d'établissements sanitaires sur le territoire, laissant patients et soldats sur le trottoir.

Un CTR SSA Exceptionnel qui laisse un goût amer et n'appelle à rassurer les personnels.



DÉCLARATION LIMINAIRE



www.fnte.cgt.fr

Comité Technique de Réseau Extraordinaire du Service de Santé des Armées du 21 septembre 2022

Monsieur le Directeur Central du Service de Santé des Armées, Mesdames, Messieurs,

Le Service de Santé des Armées ne cesse de voir ses moyens diminués et la précarité s'installe dans ses établissements ou les agents déambulent dans l'incertitude. Ce climat ne devrait pas s'améliorer vu la situation du pays qui dévoile ses limites dans ses forces armées. Les politiques successives des dernières années condamnant les services publics à bricoler pour pouvoir donner un semblant de prestation alarment toute la nation. Le domaine sanitaire est à l'agonie et le SSA n'échappe pas à cette catastrophe. Monsieur le Directeur, pouvez-vous décemment nous exposer une feuille de route digne de l'investissement des agents qui ne peuvent se résoudre à cette réduction substantielle de moyens ? Jusqu'ou le SSA pourra continuer ses missions en fermant un à un ses établissements et réduire ses effectifs ? En laissant les agents dans l'incertitude d'un avenir bien sombre, le SSA aura du mal à survivre. Quand on voit le désœuvrement des personnels de l'HIA DESGENETTES dont le poste est supprimé, les solutions qui ne sont pas à la hauteur pourtant annoncée par le ministère et les refus de postes au sein même des établissements du SSA, ces personnels se sentent abandonnés. La CGT exige des moyens à la hauteur et des solutions humaines !!!

Merci de votre attention.



263, rue de paris Case 541 93515 Montreuil Cedex
T : 01 55 82 89 00 - trav-etat@cgt.fr